

## COMUNICADO 008

### FORTALECIENDO LA INVESTIGACIÓN EN LA UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA CON INSTANCIAS POSDOCTORALES

Florencia, 24 de febrero de 2025. Con el respaldo del **Consejo Superior Universitario**, la Universidad de la Amazonia ha aprobado la creación de **instancias posdoctorales**, seleccionando a dos docentes del **Doctorado en Educación y Cultura Ambiental**. Este programa está diseñado para **fortalecer la investigación de alta calidad y fomentar la colaboración interdisciplinaria**, permitiendo a doctores profundizar conocimientos y contribuir con soluciones innovadoras a los desafíos socioambientales de la Amazonia.

María Milena Suaza Gutiérrez, Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación, resaltó que **“estas Posdoctorantes tendrán la compañía de jóvenes investigadoras del programa de Psicología y de la Maestría en Educación, fomentando la producción de nuevas generaciones de investigadores”**. Este programa se ofrece sin costo y con flexibilidad laboral, considerando las necesidades de los participantes y garantizando un entorno propicio para el desarrollo de sus investigaciones.

Las docentes seleccionadas son **Nataly Murcia Murcia**, con su proyecto ***“El metaverso como estrategia de exploración para promover el turismo de naturaleza en el piedemonte amazónico”***, y **Esther Julia Olaya Marín**, con su proyecto ***“Turismo comunitario y el fenómeno de los ríos voladores en el Caquetá: una estrategia para la sostenibilidad ambiental y la construcción de paz en la Amazonia”***, ambas docentes del Doctorado de Educación y Cultura Ambiental. Los proyectos tienen un alto contenido de trabajo ambiental y social, incluyendo la participación de comunidades indígenas, población en proceso de reincorporación, campesinos y otros investigadores como Ricardo Castro Cáceres y Miguel Barrios.

Con esta iniciativa, la **Universidad de la Amazonia reafirma su compromiso con la excelencia académica, la sostenibilidad y la generación de conocimiento** al servicio de la región y el país. La implementación de estas instancias posdoctorales permitirá el desarrollo de investigaciones con impacto real, fortaleciendo el vínculo entre la academia y las comunidades locales. Además, se espera que este esfuerzo conjunto inspire nuevas estrategias de investigación que contribuyan a la protección del medio ambiente y el bienestar social en la Amazonia.

